

Ciudad de Mar se suma a las celebraciones de la Navidad con 'Compartir Las Canteras'

By Ortega

Tue Dec 22 09:43:21 GMT 2020

Noticias



Compartir Las Canteras. Con esta iniciativa digital, la Concejalía de Ciudad de Mar de Las Palmas de Gran Canaria se suma a las celebraciones navideñas en la capital grancanaria, poniendo a disposición de los ciudadanos, de manera gratuita, el libro digital titulado con ese enunciado: una publicación que repasa unos años históricos en los que la playa ha alcanzado su mayor proyección en internet, coincidiendo con sus épocas de mayor tránsito y ocupación. La Concejalía de Turismo también colabora en esta propuesta a través de su página web, lpavisit.com.

El concejal de Ciudad de Mar, José Eduardo Ramírez, presentó hoy lunes, 21 de diciembre, esta iniciativa, con la que también se pretende animar a la ciudadanía a “seguir mostrando y proyectando en las redes el orgullo que ha expresado siempre por Las Canteras, una de las mejores playas urbanas del mundo”. Ramírez recordó que “en buena medida, y gracias a sus usuarios, además de a los turistas, Las Canteras se ha situado en estos años en pantallas de todo el planeta, haciéndose valer como una playa única y con un carácter propio, que también es identidad de Las Palmas de Gran Canaria”.

“Celebrar Las Canteras es también una forma de celebrar una Navidad diferente, en un año difícil”, apuntó el concejal de Ciudad de Mar, que aludió igualmente a los momentos del confinamiento “en los que la gente compartía imágenes de la playa, como un gran tesoro que tenemos la suerte de disfrutar. Compartir hoy Las Canteras no deja de ser un pequeño homenaje a la misma playa, que nos animó en esos momentos en los que no podíamos salir de casa”.

Compartir Las Canteras es un proyecto concebido para Ciudad de Mar por Armando Ojeda, profesional en el campo de la comunicación digital. La iniciativa consta de un libro en formato PDF que los ciudadanos pueden descargar de forma gratuita en las webs de Ciudad de Mar (lpamar.com) y LPA Visit (en lpavisit.com/compartirlascanteras).

La firma LaNASA.media se ha encargado del diseño de la publicación, que relata la historia en redes de Las Canteras los últimos cinco años: esto es, la época con una mayor ocupación de la playa y las mayores cifras de turistas alojados en la ciudad. El resultado, en plena era del smartphone y las redes sociales, se ha traducido en la aparición de Las Canteras como un verdadero fenómeno digital de alcance global.

Compartir Las Canteras, que se presenta en formato cuadrado a modo de plataforma digital, se ilustra con varias imágenes tomadas con teléfono móvil y difundidas en las redes de LPA Visit en los años previos. En sus capítulos se aborda el fenómeno de la playa digital, la fotografía con móvil, los servicios públicos que tienen como objeto el cuidado y desarrollo de Las Canteras como área micro-turística y playa certificada y su particular vinculación con las personas.

En uno de los apartados de este libro se incorporan fotografías de Nacho González Oramas: un autor con reconocida trayectoria y un amplio alcance en plataformas digitales, que aborda el tratamiento profesional de la imagen de Las Canteras. Y la iniciativa se acompaña con un vídeo promocional realizado por Antonio Domingo Pérez en el que se invita a la ciudadanía a seguir compartiendo la playa en las redes sociales. Para ello, Ciudad de Mar y LPA Visit sugieren emplear la etiqueta o hashtag #compartirlascanteras.

Armando Ojeda, autor del proyecto, apuntó que “con esta publicación lo que queremos es dejar constancia de un fenómeno muy particular, que es el de la proyección de Las Canteras en el espacio digital como todo un símbolo de nuestra identidad. Con perspectiva, creo que estos años bien podrían recordarse como los de la verdadera eclosión de la playa en las redes sociales, con un alcance virtualmente ilimitado”.

Ojeda añadió que “el libro y todo el trabajo que ha desarrollado LaNASA.media es un pequeño homenaje al público que disfruta y vive la playa con un enorme sentimiento de cariño y pertenencia, a todos aquellos perfiles que han contribuido día a día a difundirla en las redes, a todo aquél que ha retratado la playa con el móvil con ánimo de compartir el momento y al personal de los servicios públicos que trabaja cada día para Las Canteras”.

Además de la publicación en formato digital, Ciudad de Mar y Turismo distribuirán ejemplares de la edición del libro con fines promocionales y como archivo documental sobre la historia de la playa.

Enlaces:

Youtube: <https://youtu.be/uxyj-VWacrg> (<https://youtu.be/uxyj-VWacrg>)

Descarga del vídeo: <https://we.tl/t-eflqDXL3CK> (<https://we.tl/t-eflqDXL3CK>)

Descarga del libro digital: www.lpavisit.com/compartirlascanteras (<http://www.lpavisit.com/compartirlascanteras>)